

Medienmitteilung

Führungswechsel am Ostschweizer Kinderspital (OKS) per 1.1.2025

Der Stiftungsrat hat Dr. Serge Altmann per 1. Januar 2025 zum neuen CEO und Vorsitzenden der Spitalleitung gewählt. Serge Altmann folgt auf Guido Bucher, der nach neun Jahren an der Spitze des Ostschweizer Kinderspitals altershalber in Pension geht.

St.Gallen, 7. Juni 2024

Führungserfahren und gut vernetzt im Gesundheitswesen



Der 57-jährige Serge Altmann schloss sein Studium als Naturwissenschaftler an der ETH Zürich in den Fachrichtungen Molekularbiologie und Biophysik ab und promovierte bei Prof. K. Wüthrich. In seiner beruflichen Laufbahn hat er sich fundierte Kenntnisse und Erfahrungen im Gesundheitswesen angeeignet. Er arbeitete als Unternehmensberater bei McKinsey & Co. Schweiz und als Direktor der Klinik St.Raphael AG in Küsnacht. Während dreizehn Jahren war er Spitaldirektor der Universitätsklinik Balgrist in Zürich, später Group CEO der Zurzach Care AG und zuletzt CEO und Vorsitzender der Geschäftsleitung der Grand Resort Bad Ragaz AG. Er ist bestens vertraut mit den Anforderungen für die Führung eines Spitals.

Serge Altmann ist verheiratet, Vater zweier erwachsener Töchter und wohnt in Bertschikon bei Uster.

Führungswechsel

Guido Bucher führt das OKS seit Dezember 2015. Er hat die Weiterentwicklung des Ostschweizer Kinderspitals mit viel Energie geprägt und das gemeinsame strategische Verständnis – «Im Zentrum unseres Handelns stehen Kinder, Jugendliche und ihre Familien» - intern wie auch extern engagiert gefördert. Er hat den Rahmen für den Kinderspital-Neubau gesteckt, der im Frühjahr 2026 bezugsbereit sein wird. Er sagt: «Die Rahmenbedingungen sind vorbereitet und die Bautätigkeiten laufen planmäßig. Damit sind gute Voraussetzungen für die Zukunft des Kinderspitals auch unter neuer Führung geschaffen.»

Auf den neuen CEO warten anforderungsreiche Aufgaben, insbesondere im Hinblick auf den geplanten Umzug in den Neubau im April 2026.

Der Stiftungsrat und die Spitalleitung der Stiftung Ostschweizer Kinderspital freuen sich, mit Dr. Serge Altmann die kommenden Herausforderungen anzugehen.

Für weitere Auskünfte stehen ab Montag, 10. Juni, 08.00 Uhr zur Verfügung:

Arno Noger, Präsident des Stiftungsrats der Stiftung Ostschweizer Kinderspital
M 079 377 52 08; arno.noger@kispisg.ch

Dr. Serge Altmann
M 078 614 42 36; serge.altmann@bluewin.ch

Über das Ostschweizer Kinderspital (OKS)

Das Ostschweizer Kinderspital (OKS) in St. Gallen ist das führende, familienorientierte Zentrumsspital für Kinder und Jugendliche ab Geburt bis 18 Jahre für die Ostschweiz und das Fürstentum Liechtenstein. Im Volksmund ist das OKS als «Kispi» bekannt. Als medizinischer Komplettversorger auf höchster Versorgungsstufe betreibt es eine Notfallstation und die rund 800 Spezialistinnen sowie Spezialisten versorgen Patientinnen und Patienten nach den neuesten Erkenntnissen der Pädiatrie. Damit Kinder und Jugendliche optimal geheilt und gefördert werden können, stehen deren Familien im Zentrum der gesamtheitlichen Betreuung. Das OKS übernimmt eine aktive Rolle in der Aus-, Weiter- und Fortbildung sowie in der Forschung der Kinder- und Jugendmedizin. Trägerin des OKS ist die gemeinnützige, privatrechtliche «Stiftung Ostschweizer Kinderspital». Stiftungsträger sind die Kantone St. Gallen, Thurgau, Appenzell Ausserrhoden, Appenzell Innerrhoden und das Fürstentum Liechtenstein. Im Frühjahr 2026 ist der Bezug des neu erbauten Kinderspitals auf dem Campus des Kantonsspitals St. Gallen (KSSG) geplant.

Beilage: Foto von Dr. Serge Altmann

Freundliche Grüsse

Ostschweizer Kinderspital